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CONCEJO DEL MUNICIPIO DE SAN RAMON

ACTA N' 13-2023 ORDINARIA

En la localidad de San Ramón a los 28 días del mes de junio del2023 siendo la hora

19:OO da comienzo la sesion extraordinaria con los siguientes integrantes:Alcalde

Cániaro l4erogno,Conce.ial Nestor CalvÚo, Concejal Washington Garcia' Concejla

rárnándo cneival¡er,, CoñcejalTomas Hárnandoreá, concejal Mauricio Piquerez' concejal

\ L4arcela Cuadrado, Concejal l\¡arta Da Rosa' '-

ña
- ---..- oRDl.\ Dl.L Dl \

l9:00 Se rccibe ¡ Susan¡ Curbclo
. I.¡l,tr:r \ ¡fr,'r'J('lnl'.\r l\ll\ ll 'rl:i
i Nor$!IGar!¡L{!
t' * cRupo,\N{A

\ rpus,

(

* Prolecto Tenitorial - OPP
* POA 2021
* 18i7 ¡ 25i 8
* Solicitudes perdicntes a OBRAS
-- Fumigaciones Vulncrablc§

. Lectura ) aprobación de A.cta N' I 1-1021 '\prohada 5 en 5 por la 
^firrrativa'-. Lectura ! aprc,bación dr: acta N" 12 2021 Aplobada 5 en 5 por 1a Alirlnarira -

Sc vota rcgimen de conlisión general .-

CoDcejal \,lauricio Piquerez.- Maniliesta que cuan<lo se ttata de l'olación de gaslos se dcberja

rcaliu ar una scsión cxtraordiraria.-

Concej¿l Ivlarcela Cuadrado.- Está dc acucrclo' pero ha,v corcunstancia qtle 1a urgen\:ic l''quierc tll1i1

rotacián en fbrrna rápida 1 el grupo de What^pp es una ibrnla e1'lcientc--

Ll ( oncejo eslá de acucrdo que por temas cle gastos rcalizar sesión extraordinada -

se recibe a la sra susara curbelo rle lmperr'rl Prodtlccion(\ quicn L-\ta uhi(Jda a la or!:anizacicin del

festi\¡ldc San Ramó¡ krs clias 03,'ll.0i ll ¡ t)5 11 cn rl \ iej'r | "r¿l sil¡ cn ltuta 6i Km,500 '- El

cos v bailahles' asi como también ecuestres culnrinandtr,.'nc \.r a uolllarcrn (sp(cl¿iJlo{ al li§ii
lel dc aparccrias--
,u .ioluntad de colaborar en fomla coordinada con cl Concejo Municipal con

institucioncs locales que lo requicran.-

Solicita para cl er'ento baños quimicos I Lrn esccnarlo grandc'-

Concejal Marccla Cuadrarlo.- Consulta si 1a cue¡ta con un monlo dcstinado para donar-

Sra Susan¡ Curbelo Depcncle dc cono se desarolle cl espcctaculo' es la primen vcz tluc se

n."..nt" 
"n 

Sun Ruru,n. o."gur., qu" la donación será c1¿ctiva de acuerdo al porcelltaie que dó dc

r";;.r'.1 .t""," t .i lucr¿ ," c"irtr.'-i" d' r"J"' mnd \ " rcalru rru urr't Jonae:oc"
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Alcalde (ionzalo \.fe1ogno Recibe las otas prcscntadas por la Sra Susana CLrrbelo , le agradece por
concurrir a1 (i»rccjo para e\acüar las dudas sobre el Fcsti\.al v sc tratará cn órbita dcl conceio 1o

solicit¿do.-

Sc rctira la Sra Susana Curhclo

Alcakle Gonzalo mc[¡gno \4ociona realizar las gestiones antc la IJI--P para solicitar lLn csccr]ario
grande ¡ 20 baños quimicos r' I baño inclusi\'o para el evento dcl Festi\al dc San Ran\in a
rcalizarsc[¡sdias03]ll.011ll\.05illqu§sellevaráac¿boeDelVieioLocal sirocnlluta6lKm

0.- Res 98-2023 Aprobada 5 en S por [a Alirmativa,-

Se rec;bc a intcgranles del Cluh Peñarol Jrs l Club ( cntro ( lnion.-

?c'... , t
:r \erJ,,, B:rli\la inlc!-rl'.c del dlpb(dtrbVdipñ ha(c(ntr(.pJJrLnrn,,rr\ c\plrc¡qrre.c
solicita a el Concc.jo \4uicipa1 la posibilidad cle no realizar el cobro por conccpto dc uso del lspacio
Público como sc vicnc hacieüdo hasta ahora de acLrerdo a cl Reglamento dc Ilaid ap.obado po( el
an¡e¡ior Co¡ceio N{unici¡ral l quc sigue en ligencia.- De Acuerdo a rcuni¿)n nlantcnida con cl Sr
L.stc\,an \¡ieta de la Dirección de Evcntos I-lcucstrcs dc la Intedencia de Car1elones- es el único
Nlunicipio quc cobra a las instituciones por el espacio público de la fcria dc raid-

Sra Cristina Cirirgliano.- Manillesta que la organizacirin de un evcnto dc Raid cs suntilmente
costoso para las instituciones. el ingrcso que percibe la institución por la leria cs dc sunir
inlportancia para cubrir'gastos del evento.
-\nlbas institucioncs solicitan reever el cobro del espacio público por parle del floncejo ) ambas
i[stiluciL»es eslán dc acucrdo eo ¡ea]izar donaciones al Municipi(¡ clc acucrdo a las necesidades del
rltismo. pLrede ser donacioncs para lurcionamineto en general del \funicipio.-

Alcalde (ionzalo l\,lelogno Recibe la nola , agra.lcce por la concurrcncia v corrunici qLre !erá
lmlxJo <I (l :imh'to dcl t once¡n ¡ se l<. r'om.rni.¡r.r.-

Corcejal Concejal N,lauricio Piqucrcz.- Considera qoe vislo los anteceddeiles quc no sc cobra por cl
cspacio público para léria clc raid. Considcra quc el Municipio no debe cobrar.-

Concejal \larccla Cuadúdo.- Esla de cuerdo en no cobrar.- Sc dcbc de reailizar un Iislado con
prio dades de las ncccsidades qLle tiene el N,Iunicipio en sus dil¡rcntcs áreas ) acorde ¡ eso solicitar
la colaboracirin.-

(ionccjal fomas Hernandorcna.- el regalmenlo cle Raid sc crcó cn clpcriodo pasado de gobierno
municipal para conlpromctcr a las instituciones que apoften un porccntaje por el Lrso del espacio
público por 1os reiterados rcclan¡os de los comercios locales antc cl Municipio. ellos aportan toclos
los irrpucstos conespondientcs a un local comercial ) l¿ I¡ria no apofta nada.-

Fernando Chevalier.- Fueron muchos años de reuniones para llegar a un acuerdo entre
iones, come.ciantes y Municipio para reglamentar el uso del Espacio Públcio.- El

siempre 1(] incumplen desde el momento que no retimn las columnas del espacio

Concejal Marta da Rosa.-Apoya al Colcejal Femanco Chevalier, setrabajo mucho en el periodo
pasado para realizar una rcglamento y se mejoró el comprtamiento de los feriantes -

publico.-



f,11;"111 1¡.,,"a,' vcts¡r vociona rc:,iiz,,r in. .. ,*,-: - FoLto s7rr\rrtucr,'rc\f,Jrrc,,o"¡,r¡lr.r".n"".li,il¡¡r¡\(JrIro¡n\,1(c(s.rio.Lncl rclla
H¡rc¡r< e,rcd¡ J<r..ril;;;;,ilili1i1:,1:".,i:,.", o;,i.f i';.:r",'::[:]l:;o;il,:l ..

:L1{:::i:::J,,,ffiiiclad rcalizar una reunió, con las instihrciones er dia vierncs r r hs para ra

i'i?::: *,':'jj:Irosno.- comunica qL¡c ci ciia 
'icrnes 

prr.rxim. hora r-5 cn el Municipio se reLme

Alcajde Gonzalo Melogno comunica que se extcnrJió el plazo para el pro],ec¿o teritorial de Opp:_

ffilf 8Tí:f fi:iq:::T Tp 9:- 
Lourdes Gonche¡enko

:l;:ff1ff:,:t*::i+.li,:.,il4q:?TH,hq::i""""#,1*:":1r:::*"se,ea,izaraunasoricira. curaboraci ju-;ffi ;,iilllÍ" 1,i iXXiil,l";_ , en reconocimien¿o a,fir" nf"l.ll".

Reboledo

: ic;::Tió1qc 
tjspacio púbtico en Mevi¡. Y3,"..,,:,","-* u_"". i" ,','#lil o" ," o"a",tpJ¡Jc¡on Lle rcfugio pcd¡onJl de mc\lr.-

iit*":l$xH;:?,,"[::::1.,"i::-,¿.Ji,:,1""1'[::iiri:,,::::[:::^;x,:il:,:[;."..,",

Se soliciiará airás inlb¡nación sob¡e el cr ento._

fl,!ffi Ti¡}:rÉii:ü,HTif ffi:'"J,x;"ji]Bgr"^,resadeA,ejandroruzer\anf,tmm:::rurt:{lj:..:l:rffi :'"r,x:;"ji}8ffi j;ereian¿ro pre*enra ñl;;;;ff;'ñriil:.,*d: en.ei Poq:oz:.- " "''Jq 
us''r¡§l

. ' reparación de b;;;il.;;::,:.1í",': iva incluido ) mareriates incruido
. reparación de baranal. ¿. .1""*".i,1í¡"".

ffi insraar .n rcÁ*r;;;:il:t:*r"rer 
er exisrenre lienre a ta pta¿a Lopct

s$§ffi;rt;*Ht;ic,;:ffi S.,,.*-;r'*ffi *:Hri.ii{;:
Se está de acuerdo en solicitar pres

.\lcaide Gonzalo Meluano ar"."ur.uou"ttos 

de bancos de p¡emoldeado para la proxima scsión.-

.'rnrcro,icrrrrcr J< r. ril ü;: ,': il:rj::;i:..i,,: I 
mr,rs,, r\ J¡r Ar¡ruun par.r rr rr.r¡ci,,,,, Jrl,o:h 

1e 
\ ouo.uon ' lt r .on ,",..;u]".'l;.;;;;:,,".I'**'* , L.l alrt i¡ ci . u¡l * * ,,ü.", 

"i''
' ; l:;:::1 ;: §::ntcro 

r crdc: r nir cr¿ci"n r" , c,c.,¡s

' .,""."'on * .".*,;"J';:::irfi;T' * porrrand con moide de bardozas

il#'I]ffii; jJ tr;l|" "' 
."nou u" ,u ,razoreta para ra colocaciór de ra ruenre oue
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. lnstalación de dos pérgolas de hieüos y madera de 6 mtros de largo ) 3 de

Colocación de bancos en la pelgola-

Tnstalación de bancos en Ia plazoleta

Conexio¡ de 7 lumina¡ias

Creación de bordes de ladrillos en el arbolado

Creación de jardineras coÍ Florcs -

,iffi##;#;ü;;* i". q!-iói:ip"ot"¿a 5 en 5 por ra Afirmativa'-

Conccio cstá de acucldo que sca tftado en dicha comisió11'

Conzalo Melogno.- Comunica que e1 18 de julio. se realizaní-ef:t:-':::tj:y"i:i*:1
ilKX""Tli*,H':ff:""'"itÜiiil;;.. e. i'¿ol""t" 

" 
r" Praca en conmemoración de la

ilil;i;¿;;,il ó.. Beatri' L¿niranco.i dirá unas ffab:¡s ;:
llt Íif ,:H:'ff:ri;r"t"zH'"t ;t:ffi#"i,i'á" ru il""r"'¡" de ra Independencia ' 

en ra

Conceial Femando Melgar Propone realizar un contuato de obra con fecha de culminación para

."".0,"."üt " 
i" Eapr!., u "ul*in* 

la" obras en tiempo y forma -

Alcalde Go¡zalo Melogno Moci¡a Aprobar el gasto por el monto de $ 480'000 con la Emp¡esa de

Aleiandro Luz para repu,*ion o" uu'aniui i" ir"*ü¡ll"¿"' labricar e instalar un refugio pealonal

:;fi;;;;i;-i;;i"'lrente a la plaza Lopez Reboledo creación de Espacio Público',*;t,;;il;fi;;;;", 
J" p-rár"" á"iá eráa , repa'ación de retugio peatonal de mevir- Res

94-2023 Aproba<lo 5 en 5 por la Afirmativa'-

Alcatde Gonzalo Melogno Mociona Aprobar el gasto por el monto de- $ 600 000 + M con la

?.i"'r*Jü r"- el*"'"n paru Iu t"la""ion d"l cirero Centrd de e'rda Batlle 1 ordoñez ente

"#üi#; ;ili"Ñ ""a ""*" ¿t nii*i"ación de cantero verdes v nivelación de

\eredascreación de v"radu, 
"on 

ut'*u ot littn a" ponr*a 
"on 

tolde de.batdozas- Creacción de

ramoas de accesibilidad Conlormaci¿n d'e'eü"i" J" t'i"t""o at f 

" 
plazolera para la colocación de

L tuenre oue exisre en tu pl-u ¿" ¿"po,rJrl ti.üir.ion a" aot petgoias de hierros 1 madera de 6

i,ill." ¿i i;;; ñ;*"i", c"r"""Jio' Ll üu""o' 
"n 

tu p"'eoiu' instalación de hancos en la

prazoreta ,conexion d" 7 1'Tlrlg'g,. *;1"'.t*:*::gil"**::':::t 
*o'"uo' creación de

)oncejar Marta Da Rosa.- Hace entrega de Provecto de clases de Apoyo para ñiños de contexto

crítico de nuesta localidad y que requreran el ápoyo de una maestra particular'-

Conceial F-emando Melgar.- El Pro'Yecto ticne como objctivo contemplar a los ¡iños donde su

;Jii;;; ' il;; ";:.i.. "t'i' 
r" gu'i" J" 

'nu 
n'""r'" d" opo)o ion crd{(c pJnicL¡lur'\' s(

!r.I.r de o,,d(r rcaliJr Jrg,, r,,us ig,'ralitario J"nir"ii" l" ""'"¡u""" nubliea'- I ¡ rdrT lue ¡r<scnraJr

por maestros que tienen esa preocupación '- q*r-
(bncejal lérnanrio Chevali,:r'-Consulta qT i"n sttia güñiic'tlcnl cl intbrcm de los niños que

neccsitan apoYo.-

Conccial femando Melgar'- Las maestras'-

Alcalde Gonzalo Mclogno Propone pasar el Pro'Yecto a ia Comisión de Cuitura del Municipio para

sr¡ evaluración._

fi-nt",u qu"Il"t".u ¡6¡¡5¡c ¿ l¡ h6ra 1l:00 -
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Concejal Femando Melgar.- Se debe comprometer a las isntituciones educativas a travpes de una
nola que deben hacer acto de presencia con un grupo de alumos y maestos en los eventos de
natualeza educativa que organice el Municipio.- El Municipio siempre colabora con las
instituciones , pero en los actos que organizan el Municipio siempre es un debe la presencia de las

instituciones educativas.-

Comunica que se dejo en el ó¡den del día las notas de los vecinos que
solicitan fumigaciones.-

Concejal Marcela Cua&ado Se debe solicitar a los vecinos en foma previa que limpien su
propiedad e inspeccionar que sse realice, de 10 cont¡axio no tiene sentido fumigar.- Propone bajo
esas condicines realizar dos fumigaciones por ratas y cucamchas por mes de las notas ya presentads
por mes.- Se puede tomar como prioridad como está confoirmada la familia, cantidad de niños, etc.-

Alcalde Gonzalo Melogno Mociona Aprobar el gasto por concepto de fumigación de hogares de
contexto crltico por invación de ratas y cucarachas por un total de 2 fumigaciones mensuales por un
monto de $1,500 Cru por concepto de ratas y $ 3,000 por concepto de cucarachas en la Empresa
Snart Solution SRL.- Res 97-2023 Aprobad¿ 5 en 5 por la Alirmaliva.-

Alcalde Gonzalo Melogno Comunica qu€ de cercan al Municipio muchas familias que no estan
contemplads en los planes de Mides , ni de Deswanollo Humano de la Intedencia de Canelones
solicitando la posibilidad de ayrda por palte del Municipio con canastas.-

Alcalde Gonzalo Mociona Solicitax al Mides y Dirección de Desarrollo Humano enenvio de 40
canastas pa¡a cubdr necesidades de familias de cinstexto crítico.- Res 96-2023 Aprobada 5 en 5
por la Alirmatiya.-

Alcalde Gonzalo Melogno comunicca que de acuerdo al POA 2023 tenemos previsto para el mes de
agosto nealiza.r una jomada de castacciones de perros y gatos.-

Alcalde Gonzalo Melogno Mociona aprobar el gasto por concepto de castracciones con la
contmtacion de selvicios profecionales de Ariel Srabaslian Pedemonte por el monto de $ 30,000.-
Res 93-2023 Aprobada 5 en 5 por la Alirmativa.-

Concejal Marta Da Rosa.- Presenta propuesta pam haer un taller dictado por la Maesta Ma
Hemandez Pessi a las escuelas rurales o realizar unajomada de integración con todas las escuelas
urbanas y rurales , el consta de la enseñanza del proceso de la lana desde que es esquilada de las
ovejas y todo su proceso hasta la come¡cialización.- Es sumamente interesantes, ya ha sido dictado
en Florida ) Durazno porque exisle Lrna rr:d dc cscuclas ruralcs.- I_ln Cancloncs sc dictó en San

into.- La fecha disponible es eldía l0 de agosto y el costo es de $ 8,000.-

al Maxta Da Rosa -Mociona aprobar el gasto por el monto de $ 8,000 con la AUDEM para
unaj de taller dictada por la MtIa Ma. Hemandez Pessi con la integración de las escuelas
urbanas y rurales el día 10 de agosto .- Res 99-2023 Aprobada 5 en 5 por la Afirmativa.-

Alcalde Go¡zalo Melogno.- Consulta a los Sres Concejales si tienen alguna solicitud pendiente pafa
envar a la Dirección de Obras, hace lecturas de las solicitudes que se reiteraron vía mail.-
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Concejal Marta Da Rosa .- Los coros de la localidad enviaron notas de solicitud de colaboracion

ouru ti^tudoa u 
"o"u"Iltlos 

de coros' no se les ha dado una respuesta' propone realizar una

fi;;oñ"t;; d" I ió,000 p*u .ru . ."i.ten dos coros en nuesta localidad -

Se aorueba po¡ unanimidad comumcar a los coros el monto autorizado de $ 10'000 y que debe¡

ir".ln* iuii*u putu poder hacer efectivo el pago de acuerdo al TOCAF -

Alcalde Gonzalo Melogno.- Mociona declarar de intercs Municipal ál "Pueblo de Casas Pintadas "
por el Eabajo que han realizado con la pi-n'ira ae jo murAe' a la lecha en nuestra localidad' donde

5" l"'i".t"i"¿1, *it ^ 
nacionales ¡ l"lál"t' n"t 100-2023 A probado d en 5 por la Afirmatir a'-

RESOLUCIONES
Resolución 93-2023 Aprobada 5 en 5 por laAfirmativa

Resolución 94-2023 Aprobada 5 en 5 por la Afirmativa

Resolución 95-2023 Aprobada 5 en 5 por la Afiruativa

Resotución 96-2023 Aprobada 5 en 5 por la Afirmativa

Resolución 97-2023 Aprobada 5 en 5 por la Afirmativa

Resolución 98-2023 Aprobada 5 en 5 por laAhrmativa

Resolución 99-2023 Aprobada 5 en 5 por la Afrmativa

nesoiuci¿n I Oo-2023 Áprobada 4 en 5 por la Ahrmativa

La Dresente Acta se lee, otorga y f¡rma en la ciudad de San Ramón el d¡a X2 de ¡ul¡o

del 2023, la que ocupa el folio 55 al 60 '

9\


